

# Evacuación de agua potable en camiones limpia fosas preocupó a vecinos de San Pedro

**SECTOR RURAL.** El viernes tras una rotura de matriz, los vehículos succionaron y esparcieron agua color café en una de las calles. Nueva Atacama sostuvo que no hay peligro de contaminación.

Dayana Muñoz Araya  
cronica@diarioatacama.cl

El trabajo de camiones de gestión de aguas servidas regando una calle de tierra en San Pedro causó alarma este viernes entre los vecinos de la localidad.

La situación tuvo lugar luego de que, por instrucción de Nueva Atacama, camiones de una empresa externa retiraran agua que se había acumulado a causa de la rotura de una matriz en una de las salidas de la localidad.

## PREOCUPACIÓN

Juan Pablo Lingua, olivicultor de San Pedro, fue uno de los vecinos que mostraron su inquietud al observar lo sucedido.

Lingua al ver el color oscu-

ro del agua que arrojaban los camiones, sospechó que podía deberse a restos de aguas servidas que permanecían en el tanque del camión, cuya empresa es conocida por trasladar aguas servidas.

Frente a esto, Juan Pablo se alarmó por una posible contaminación de las calles que pudiera afectar los productos agrícolas y a los habitantes.

“En esta época del año es cuando más fácil se puede generar una proliferación de moscas”, señaló Lingua, que además agregó que el mal olor aún se sentía en la calle donde fue evacuada el agua de estos camiones y que la empresa no habría realizado ningún trabajo de limpieza posterior.

Porsu parte, Franklin Miranda, trabajador de un predio ubi-

cado en el lugar, se mostró también alarmado por el hecho.

“Obviamente esos tanques pueden tener un poco de agua servida y la usaron para regar toda esta parte de aquí de la planta. Aunque digan que viene vacío, igual a veces le queda líquido, porqueno despachan todo, siempre le queda lodo”, sostuvo Miranda

Manuel Alfaro, otro de los trabajadores del sector, indicó que tuvo conocimiento de lo ocurrido y vió la humedad en la calle de tierra, pero no sintió ningún olor particular que le indicara que correspondía a líquido contaminado.

## NUEVA ATACAMA

Frente a este hecho que preocupó a los vecinos de San Pedro, la empresa Nueva Ataca-



EL RUBRO DE LA EMPRESA DE CAMIONES. ADEMÁS DEL COLOR OSCURO DEL AGUA, PREOCUPÓ A LOS VECINOS.

ma indicó que “tuvimos inconvenientes producto de una rotura de matriz de agua potable en San Pedro, lo que generó acumulación de agua en el cruce de ingreso, por lo cual dispusimos de equipos para desaguar el lugar. Es lo que se pudo ver a través de un video, donde un camión de la empresa contratista transporta el agua pota-

ble succionada, que al mezclarse con la tierra, tomó un color oscuro”.

La empresa que se ocupa de entregar servicios de agua potable en el lugar, también señaló que posterior al retiro del agua “ésta se esparció en un camino de tierra paralelo a la calletera. Este tipo de camiones habitualmente se utilizan para

retirar acumulación de agua”.

Por último, la empresa informó que la tarde de este lunes acudieron a San Pedro y analizaron la situación, “para tranquilidad de los vecinos, conversamos con ellos y recorrimos el lugar para verificar en terreno, no hubo evidencia de vectores ni mal olor”, afirmaron desde la compañía. c3